

## La marche des festayres (26 juillet 2023)

Au cœur de l'été, une quinzaine de nos randonneurs montagnards ont ajouté cette année du vert à leur traditionnelle tenue rouge et blanche, pour se mettre aux couleurs du drapeau basque et surtout pour marcher à l'occasion de l'ouverture des fêtes de Bayonne...qui semblent elles aussi s'être mises au vert...



Ils ont rejoint par leurs propres moyens (en raison de la grève des bus) le point de départ sur l'esplanade de **La Barre** à Anglet. Le parcours avait été modifié cette année : un départ plus tardif à 9h00, bien après les coureurs qui s'étaient élancés beaucoup plus tôt depuis Biarritz, et un parcours raccourci tout au long de la rive gauche de l'Adour...



C'est donc dès 11h00 que les marcheurs les plus rapides parviennent d'un pas décidé sur la ligne d'arrivée aux abords de la Mairie de Bayonne, à l'image du Président de la 2FOPEN (1<sup>er</sup>) qui jouit d'une pause assise bien méritée.



Certains lève-tard se sont abstenus mais sont quand même présents pour l'accueil afin d'immortaliser l'arrivée des plus vaillants et apprécier la bonne humeur ambiante...



Au fur et à mesure de leur arrivée, nos courageux marcheurs font l'objet d'un mitraillage photographique en règle et échangent leurs impressions sur l'ambiance festive naissante.



Après un dernier effort pour traverser l'Adour, vient le réconfort ! Vingt-et-un convives vont s'attabler sur la terrasse du restaurant **S<sup>te</sup> Cluque**, face à la gare de Bayonne. Avant de se restaurer, il faut réaliser l'essayage des tenues ad hoc pour les non marcheurs et vite faire les comptes avec le trésorier.



Enfin installés et après une brève averse inattendue qui aspergea certains d'entre nous, nous apprécions un sympathique repas des fêtes en plein air, observant l'arrivée des vrais festayres qui au saut du train, se précipitent dans la ville pour vivre quelques jours endiablés...



**Merci à nos valeureux organisateurs !**

